



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldungen PRev. Salzwedel

Berichtszeitraum vom 13.03.2024 bis 14.03.2024

Tägliche Verkehrs- und Kriminalitätslage "Alkoholisiert im Opel unterwegs" "PKW trifft Radfahrerin" "E-Scooter mit abgelaufenen Kennzeichen" "Geschwindigkeitskontrollen"

Alkoholisiert im Opel unterwegs

Gardelegen, Goldener Ring, 14.03.2024, 00:25 Uhr

In der Nacht zum Donnerstag geriet in Gardelegen ein 43jähriger mit einem Opel in eine Verkehrskontrolle. Bei der Kontrolle wurde bei dem Fahrer leichter Alkoholgeruch wahrgenommen. Auf Nachfrage gab der Mann an, zwei Bier getrunken zu haben. Ein Test ergab dann einen Wert von 0,54 Promille. Damit erwartet den 43jährigen nun eine Geldbuße von 500 Euro, zwei Punkte in Flensburg und einen Monat Fahrverbot.

PKW trifft Radfahrerin

Gardelegen, Am Rottweg, 13.03.2024, 10:40 Uhr

Die Straße Am Rottweg in Gardelegen befuhr am Mittwoch ein 59jähriger mit einem Mazda in Richtung Ziepeler Weg. In einem Kurvenbereich übersah er eine 65jährige Radfahrerin, die ihm auf dem Plattenweg entgegenkam und Am Rottweg in Richtung Goethestraße fuhr, so dass beide zusammenprallten. Die Radfahrerin kam mit leichten Verletzungen in das Krankenhaus Gardelegen. Der Sachschaden wird auf etwa 200 Euro geschätzt.

E-Scooter mit abgelaufenen Kennzeichen

Salzwedel, Ackerstraße, 13.03.2024, 15:15 Uhr

Am Mittwoch wurde in Salzwedel in der Ackerstraße ein 31jähriger mit einem E-Scooter festgestellt. Das Versicherungskennzeichen, welches sich an dem Gefährt befand, war inzwischen ungültig geworden. Somit war das Fahrzeug nicht mehr versichert. Dem Mann wurde die Weiterfahrt untersagt und er muss sich nun in einem Strafverfahren wegen des Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz verantworten.

Salzwedel, Sankt-Georg-Straße, 13.03.2024, 19:30 Uhr

Ein 16jähriger war am Mittwochabend in Salzwedel in der Sankt-Georg-Straße mit einem E-Scooter unterwegs, an dem noch ein schwarzes Versicherungskennzeichen befestigt war. Dieses Kennzeichen hatte damit am 01. März 2024 seine Gültigkeit verloren. Somit war auch die Versicherung zu diesem Zeitpunkt erloschen. Es wurde ein dementsprechendes Strafverfahren eingeleitet.

Geschwindigkeitskontrollen

Gardelegen, B71, 13.03.2024, 07:30 – 12:15 Uhr

Bei einer Geschwindigkeitskontrolle auf der B71 bei Gardelegen am Abzweig zur Magdeburger Landstraße wurde am Mittwoch die Einhaltung der dort ausgeschilderten zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h überprüft. Von gut 700 gemessenen Fahrzeugen waren 9 zu schnell unterwegs. Diese Fahrer müssen sich nun auf eine Geldbuße gefasst machen.

Breitenfeld, Breitenfelder Dorfstraße, 13.03.2024, 09:30 – 11:00 Uhr

Am Mittwochvormittag wurde in Breitenfeld auf der Breitenfelder Dorfstraße die Geschwindigkeit gemessen. Dort sind wie innerorts üblich 50 km/h als Höchstgeschwindigkeit erlaubt. 26 Fahrzeuge passierten die Messstelle. Von denen hielten sich sämtliche Fahrer an die Geschwindigkeitsvorgabe, so dass keine Geldbußen fällig wurden.

(IR)

Impressum:

Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel

Große Pagenbergstr. 10
29410 Salzwedel

Tel: (03901) 848 198

Fax: (03901) 848 210

Mail: bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de